

BERITA TERBARU

Rutan Masohi Sambut Kedatangan Rombongan Kanwil Kemenkumham Maluku

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 5, 2023 - 18:06



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum Dan HAM Maluku, H M Anwar N dan Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Maluku, Topan Sapuan beserta rombongan lakukan kunjungan ke Rumah Tahanan Negara (Rutan) kelas IIB Masohi, Rabu(5/7). Kunjungan tersebut dalam rangka penguatan tugas dan fungsi rutan.



Kedatangan Kakanwil Kemkumham Maluku disambut hangat oleh Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom beserta pejabat struktural Rutan Masohi.



Dalam kunjungan tersebut, Anwar rombongan memeriksa Sarana Prasarana pelayanan yang berjalan bagi warga binaan, salah satunya Klinik Pratama Sikaturam Bersinar. Hal tersebut dilakukan untuk memastikan fasilitas yang tersedia dapat berjalan dengan optimal.



“Sarana dan Prasarana yang dimiliki Rutan Masohi sudah cukup lengkap, terutama yang dibutuhkan untuk memenuhi hak-hak Warga binaan,” ujar Anwar.

Lebih lanjut dalam arahannya, Kakanwil menyampaikan kepada seluruh pegawai Rutan Masohi untuk mempertahankan kedisiplinan dalam melaksanakan tugas. Integritas merupakan hal utama yang perlu dimiliki sebagai seorang ASN.

“Keberlangsungan organisasi dibentuk dari loyalitas kepada pimpinan dan kerjasama yang baik antar sesama, saya harap Rutan Masohi dapat mendalami hal tersebut,” pintanya.



Sementara itu, Kadiv Administrasi Kanwil Kemenkumham Maluku menambahkan untuk lebih bijak dalam bersosial media, terlebih menyambut tahun politik 2024. “Sebagai ASN, kita diharuskan untuk netral dan tidak berpihak, terlebih terprovokasi dalam suatu kubu. Jika memperhatikan hal yang tidak sesuai

dengan aturan, maka akan dijatuhkan hukuman disiplin sesuai dengan Peraturan Presiden No. 94 tahun 2021,” jelas Topan.



Karutan Masohi mengakhiri penguatan dari Kanwil Maluku dengan mengucapkan rasa terima kasih atas kunjungan Kakanwil dan Kadivmin beserta rombongan ke Rutan Masohi. Ia memastikan penguatan yang diberikan akan memberikan dampak positif untuk Rutan Masohi kedepannya.

“Saat ini kami masih terus berproses untuk memberikan kontribusi baik bagi Kanwil Kemenkumham Maluku, penguatan hari ini akan kami jadikan acuan untuk menjadi lebih baik lagi,” tutup Yusuf.